



**4 Pièces**

**144 m<sup>2</sup>**

**Réf. 12439**

**3 990 000 €**

**Cannes**

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Unique au cœur de la Californie, au sein d'une résidence de bon standing, recherchée et sécurisée avec gardien et piscine, découvrez ce superbe appartement en dernier étage d'environ 144m2 bénéficiant d'un vaste toit terrasse aménagé de 140m2 avec jacuzzi, offrant une vue mer spectaculaire sur les Iles du Lérins et la baie de Cannes. Luxueusement rénové dans un style contemporain raffiné et abouti, il se compose d'une spacieuse et confortable pièce de réception ouvrant sur une terrasse de 20m2 niveau séjour, suivi de trois chambres en suite, un toilette invité et une buanderie. L'ascenseur ou ...

Unique in the heart of California, in a small and secure residence with caretaker and swimming pool, discover this superb top floor flat of approximately 144m2 benefiting from a vast roof terrace of 140m2 with jacuzzi, offering a spectacular sea view over the Lerins Islands and the bay of Cannes. Luxuriously renovated in a contemporary style, it consists of a large and comfortable reception room opening onto a 20m2 terrace on the living room level, followed by three en suite bedrooms, a guest toilet and a laundry room. The lift or a designer staircase will take you to the roof terrace. A cellar ...

## CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

